Am Samstag den 8.06.2024 haben wir am sonnigsten Tag der Woche unser Schulfest in unserem neu gestalteten Schulgarten feiern können.

Schon am Freitag liefen die Vorbereitungen in den Haupt- und Berufsorientierungsstufenklassen, deren Klassengärten, in den Schulgarten übergehen, auf Hochtouren. Es wurde mit viel Selbstgemachtem dekoriert, Biertischgarnituren wurden mit vereinten Kräften getragen. Frau Wenzel, unsere Schulleiterin hatte einen großen Plan, auf dem Stand, welches Angebot, an welche Stellt kommt.



Das Fest startete mit dem Bodelschwingh-Song, den Frau Wolkenfeld mit uns allen herausschmetterte, "FvB, FvB, FvB, FvB ja so stimmen wir alle ein, bist du einmal hier gewesen, bist du nie wieder allein, denn du wirst IMMER Bodelschwingher sein. Du kennst uns nicht, Du Armer? Das schmerzt Dich sicher arg! Alle helfen allen, Gemeinsam sind wir stark! Bist Du was Besondr'es? Ein guter Mensch mit Liebe im Herz? Dann bist Du hier ganz richtig. Gehörst dazu...das ist kein Scherz!"

Die Eltern unserer Schülerinnen und Schüler haben sich neben unserem Schülerrestaurant La Crêperie le coq um die Verpflegung gekümmert.



Es gab viele süße und herzhafte Speisen, von denen man sich am Buffettisch auswählen konnte. Auch das Grillwürstchen hat natürlich nicht gefehlt.

Viele Familien von Schülerinnen und Schülern, aber auch von Kolleginnen und Kollegen sind gekommen, Väter, Mütter, Töchter und Schwiegertöchter, Söhne und Schwiegersöhne, Geschwisterkinder, Enkelkinder, Freunde, alle waren beisammen und konnten den Bodelschwingh-Charme gemeinsam einatmen – auch ehemalige Kolleginnen und Kollegen, ehemalige Schülerinnen und Schüler oder Kollegen in Elternzeit haben die Chance genutzt, mal wieder vorbeizuschauen.



Für das Unterhaltungsprogramm war auch gesorgt: Es gab Laufzettel und verschiedene Stationen, an denen Spiel und Spaß nicht zu kurz gekommen sind. Vom Schießen mit Wasserspritzpistolen, über das Überqueren eines Barfußpfades bis hin zum Eierlauf oder Schätzen der Anzahl von Linsen in einem Glas war alles dabei.







Aber auch eine freie Beschäftigung im Garten war möglich.





Auch gab es etwas von dem Programm zu sehen, von welchem die Bodelschwingh-Schüler das Jahr über im Kompetenzbereich "Ästhetik und Kreativität" profitiert haben.

Der Clown "Herr von Bauch", der auch zu uns an die Schule kommt, um Wochen-Zirkusshows mit unseren Schülerinnen und Schülern zu machen, hat uns mit in seine fantastisch, komische mit ausreichend Konfetti gefüllte Welt genommen und Kinder und Erwachsenenaugen zum Strahlen gebracht und verzaubert, während seine Requisiten ein Eigenleben entwickelt haben.



Im Anschluss hat uns die Trommelschule von Moulaye Seck aus Mainz aufgeheizt und afrikanische Rhythmen haben die Hüften von Groß und Klein zum Schwingen gebracht. Unsere Lehrerinnen Frau Zeschke und Frau James sind Schülerinnen an der Trommelschule und haben deshalb fleißig mitgetrommelt.







Natürlich durfte auch ein anschließender Trommelworkshop nicht fehlen, bei welchem unsere Gäste zusammengekommen sind und sich über den Trommelschlag miteinander fließend verbunden haben – man kann sehen: Auch unsere stellvertretende Schulleiterin Frau Kurnoth hat sich diesen Trommelschlag nicht nehmen lassen.



Eine Gartenführung durchgeführt durch unsere BO-Gruppe "Garten" ermöglichte unseren Gästen genau zu sehen, was inzwischen alles wächst bei uns Bodelschwinghern.





Natürlich gab es auch eine Menge schöne und selbsthergestellte Dinge zu kaufen. Unser Markstand hatte geöffnet. Von selbst hergestellten Müslimischungen der Schülerfirma Müslibar, über Ableger aus dem Garten, eingepflanzt durch die BO-Gruppe Garten, über selbst genähte Dinge von unserem Nähstübchen, hin zu mühevoll selbstgemachten Arm- und Fußbändchen der Klasse HB:



Dankeschön an alle Helferinnen und Helfer groß und klein, dass wir ALLE, dieses schöne Fest erleben durften. Gemeinsam sind wir einfach STARK!!! Denn viele gute Menschen, mit viel Liebe im Herzen, können viele schöne Dinge entstehen lassen.